

Citoyenneté, j'écris ton nom !

Aujourd'hui, les agriculteurs, hier les professeurs, avant-hier encore les personnels de santé, les enfants de nos quartiers populaires, les salariés, futurs retraités, et il y a quelques années (déjà !) les gilets-jaunes...vous, nous.

Ces colères qui s'affirment au niveau national comme dans notre commune, ne sont pas un brouhaha incompréhensible et contradictoire.

Elles expriment toutes, quand on veut bien les écouter, une demande claire et impérieuse, l'arrêt de la fuite en avant, qui voit notre école, notre système de santé, notre campagne, notre environnement, nos métiers se détériorer inexorablement.

Certes les solutions ne sont pas simples, mais nous méritons mieux des coups de com, ici comme à Paris. Être considérés comme de véritables citoyens qui participent à la gestion de la cité et non comme des consommateurs captifs, est-ce trop demander ?

Et si le changement commençait, enfin, à Dourdan ?

Youcef Bouabdallah pour la Liste Citoyenne